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Dopo aver svolto  

con gli alunni 

numerosi progetti 

d’informatica, 

quest’anno ho 

pensato, visto il 

successo ottenuto 

con i bambini e 

 grazie alla grande 

disponibilità  

del Dirigente  

dott. Carmine Negro, di 

attivare un corso di 

alfabetizzazione 

informatica anche per 

le mamme le quali, 

hanno aderito 

all’iniziativa,  

in maniera 

sorprendente e, con 

piacere, sono ritornate 

tra i banchi di scuola. 
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accrescere 

 il proprio bagaglio 

culturale 

 e  

altre,   

per avere  

una nuova 

competenza da 

sfruttare nel mondo 

del lavoro. 

 

 

Molte di loro 

  hanno voluto 

partecipare per  poter 

aiutare i propri figli 

che studieranno 

informatica,  

come disciplina,  

a partire 

 dal prossimo anno, 

alcune, per 
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(tutte positive) 

contenute nelle schede 

di monitoraggio,  

posso affermare  

che l’idea è stata  

buona e che il progetto 

ha rappresentato per 

tutti un’esperienza 

molto costruttiva. 

I genitori soddisfatti 

degli argomenti trattati 

ed entusiasti per i 

risultati raggiunti, 

 

Tenendo presente  

una serie di fattori 

quali  la frequenza 

 alle lezioni,  

assidua e costante, 

l’attenzione e 

l’impegno profuse 

nelle esercitazioni 

pratiche proposte in 

laboratorio e le 

risposte  
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hanno addirittura 
chiesto che per il 

prossimo anno non solo 
si ripeta l’esperienza per 

le numerose persone 
che quest’anno non 

hanno potuto 
partecipare, ma che si 

possa attivare, per 
coloro che hanno 

seguito il corso  base, 
un corso di 2° livello. 

(Silvia Lombardi) 


